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３．⿊川の桜の現状と課題 
⿊川の桜は、平成 23、24、30 年度に健全度調査が⾏われています。 
この時の調査では、サクラはやや衰弱傾向にあり、特に御⽤⽔跡街園と右岸側のカ 

ンザンが衰弱傾向にあることがわかりました。 
今年度⾏った現状確認調査では、現在も樹勢の弱いサクラが多いことがわかり、病⾍ 

害の蔓延により、その後、伐採されたサクラもありました。 
⿊川の桜の現状と課題を次のページにまとめます。 
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４．ワークショップメンバー(地域の皆さま)の意⾒ 
第 1 回ワークショップの資料配布にあわせて、地域の皆さまの⿊川の桜への思いを 

確認するため、アンケートを実施しました。 
※新型コロナウイルス拡⼤防⽌のため、第 1 回ワークショップを中⽌とし、替わって資料配布によ
るアンケートを⾏った。(回答者 24 名) 
アンケートの結果を以下にまとめます。 

  
問１)⿊川の桜の良いところは、「街園があり散策が楽しめる」との回答が最も

多い結果となりました。他にも「北区の魅⼒」や「市⺠の親しみ」に多
くの回答が集まりました。 

    

 

 

 
 
問２)⿊川の気にかかることは、「元気のない桜がある」との回答が最も多い結

果となりました。その他にもいくつかの気にかかることを確認できまし
た。 

  
 

 

 

 

 
 
 
問３)興味のある市⺠活動は、「衰弱⽊・危険⽊のパトロール」「ゴミ拾い、除

草」について多くの回答が集まりました。市⺠活動については、全体的
に関わっていきたい想いがあることを確認できました。

♦その他の意⾒♦ 
・桜の種類はそれほど多くはないが、花の開花の時期が異なるの

で⻑く楽しめる 

・毎⽇の散歩（桜や新緑を眺めながら）が楽しい 

♦その他の意⾒♦ 

・2019 年夏 カミキリムシを捕まえたことがあったので、その

後増えていないか⼼配 

・名城公園まで繋げる→名古屋の名所にする→地域に⾃覚が⽣

まれる 

・のり⾯のゴミが多い 散歩で⽝の糞を川へ投げ込まれている 

・衰弱⽊は台⾵等の時に危険ですので、伐採するのも必要 

・整枝剪定がされていない。美樹がすくない 

♦その他の意⾒♦ 

・番号札取り付け、個別詳細管理 

・今回のようなワークショップ 

・散歩しながらいつも思うのですが、⾃転⾞の通⾏は危険です

のでやめていただきたい 

・衰弱⽊の撤去後に更新⽊は市⺠から寄付をしていただいて、

記念のラベルを付けて募集してみてはと思います 

・⿊川桜に興味を持つための勉強会・弘前⽅式、桜保全技術、

他地区との保全情報ネッワーク作りなど


